
会員の皆様への情報発信についてのアンケート結果

回答期間：2021年2月12日～2021年3月5日
会員数 ：1868名（2021年2月末現在）
回答数 ：350件
回収率 ：18.7%



●あなた個人のことについて

問１ 年代を教えてください。

問２ 持っている情報機器を教えてください。（複数選択可）

問３ 利用しているSNS（ソーシャルネットワーキングサービス）を教えてください。（複数選択可）

問４ オンラインでの研修会や勉強会に参加したことがありますか？
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●当会のホームページについて

問５ ホームページはどの位の頻度で見ていますか？

問６ ホームページ内会員ページに２０２０年の間ログインしたことがありますか？

問７ 会員ページへログインしたことがない理由があれば教えてください。（複数選択可）
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問８ ホームページに関して何かご意見があれば教えてください。

〇 2016年頃までは、会員専用メニューのコンテンツが直リンクで認証なくても見ることができましたが、改善されていますか？
〇 ID、パスワード再度御連絡頂ければ幸いです
〇あまり関心がわく情報がない。
〇あまり見ないためかわかりにくい。
〇あまり更新されてる感じがしない
〇あまり必要を感じる情報がありません
〇これまでの印象では、情報量が少なく、いつ見ても変わっていない感じだったで、必要な所だけ見てました。
〇ぱあとなあ
〇パスワードが覚えづらいです
〇バナーが大きすぎて、必要な情報が全体的に目に入りにくい。
〇ボランティアや求人情報の記載
〇まだパソコン等の機械に慣れていないので、操作に自信がない。
〇メールの配信や、LINEで新しい情報をいただくので、たまに確認するのに利用しています。支部のホームページに飛べるので、
便利です。

〇斡旋書籍やアセスメント用のツールなどを載せてほしい。
〇過去の研修内容を閲覧するとき、いろんな研修が一覧に出てくるのでわかりにくい
〇会員に有益な情報が少ない。行き止まりが多い。直感的に情報にたどり着きにくい。
〇会員情報の変更がWebでできる点がよい。
〇会員用お知らせはブログ形式ですから、内容にタグをつけて検索できるようにして欲しい。例:基礎研修Ⅲ、課題、様式、求人
情報など。アクセスの度に検索窓からワードを入れても時系列に情報が出てくるだけで探しにくいです。

〇基礎研修の案内を見ることが多かったが他の研修のに埋もれて見つけにくかったり、知らない間に修正更新されてるのはひど
いと思った。

〇基礎研修を受けているが、いちいち、「基礎研修〇」と検索しないと画面がすぐ出てこないので、面倒臭い。連絡事項も時系
列なのか、自分が見たい研修関係がなかなか出てこなくて、イライラする。クリックできる項目があればいいが（あるのな？）

〇求人情報も掲載されており、ありがたいです
〇掲示板等があれば良い
〇研修など情報が欲しくてログインしても掲載されていない、もしくはあっても探せなかったりする。見つけにくいかも。
〇研修案内など、とても参考にさせていただいています。
〇研修会案内をいつでも確認できるので便利だと思います。
〇研修情報、声明等を拝見しております。
〇研修情報や求人情報をよく見ています。ハローワークの求人票は見にくいときもあります。
〇研修等が分かりやすくなったら良いと思います。
〇見ずらい。新規情報が上にアップされるのはいいが、古い情報を探すときに探しづらい
〇見づらい、欲しい情報までが遠い。
〇見づらい。分かりにくい。
〇見やすくて良いと思うが、日常的にわざわざ見に行く機会も少ない。すべての更新情報をメールにリンクさせて送ってくれる
ともっと有効活用できると思う。

〇現在無し
〇最近の自分の行動にホームページを見るという行為が減っています。FB見てニュース見て終わり。
〇私の検索の仕方に問題があるかと思いますが、検索方法として、年単位から派生して月毎にも分けられる機能を加えることは
難しいでしょうか。例えば2021年のアーカイブを開いてから、過去に遡る際に1ページずつ戻るので時間を要します。これから
オンラインで情報伝達するのが主となると思うので、あっても良い機能なのかなという提案です。

〇情報アップデートが早く、ありがたいです。
〇新着情報がトップに出ていてわかりやすいです。
〇他県のものと比較しても北海道のほうが見やすいと思います。
〇体制問題に関わることでもありますが、地区支部の体制について触れられていないのはなぜなのでしょうか。困りごとについ
て社会福祉士会なのか地区支部なのかわからない、だれが窓口になっているのかもわからない。せめて北海道社会福祉士会の下
に各地区支部があることを明記していただいたほうがわかりやすいのではないかと思います。ホームページのない地区支部もあ
るようですので。

〇代わり映えがしない。内容が更新されていないHPは信用できないイメージがある。
〇担当業務にかんする情報がほぼない。理学療法士会の「知識のマグマ」のようなちょっとした情報・勉強になるコラムがほし
いです。

〇知りたい情報に簡単に辿り着けない。
〇飛躍的な情報がない感じ
〇必要時に見ています。
〇福祉関連のニュースサイトなどがリンクしているといいと思った。
〇良いと思います
〇臨時総会の議事録を見たく開いたが載っていなかった。
〇令和4年3月に光ケーブル開通予定なので、その時はページみていきたいです。スマホも3ギガしないです。



●当会のメール配信（メールマガジン）について

問９ 当会会員専用のメール配信（メールマガジン）があるのをご存知ですか？

問１０ メール配信（メールマガジン）に登録していますか？

問１１ メール配信（メールマガジン）はどの程度読んでいますか？

問１２ 登録していない理由が何かあれば教えてください。（複数選択可）
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問１３ メール配信（メールマガジン）に関して何かご意見があれば教えてください。

〇 LINEかメールかどちらかにしたい
〇 LINEと併用で、見落とさないようにしています。
〇いつ配信されるかわからない。
〇お気持ちは解りますが、毎回の開封確認メッセージの要求がとてもイラっとします。
〇スパムネール含め、メールが多いため、興味を引く感じにならない。ホームページと同じ内容であれば、別にいらない
〇メールアドレスの中止や変更のページが分からない
〇挨拶とかはいらないので、情報をコンパクトに提供して欲しい。
〇基礎研修等、必要な情報が来ない
〇気になる所だけ見てますが、タイムリーな情報が多いので嬉しいです。
〇興味・関心のある内容が掲載されていれば、有難く拝見させてもらっています
〇研修の情報等がホームページにアクセスしなくても送られてくるのが良い
〇今後登録して読んでいきたいと思います。
〇再度登録方法を教えて頂ければ幸いです。次は登録したいと思います。
〇紙の時より見る機会がふえました。
〇社会福祉士会に限らず、メールマガジンをあまり読まないので、特段意見はない。
〇充実しているとは思えない
〇情報が更新される都度メールを頂くとHPを開く機会に繋がるかと思います。
〇定期的にメール配信される事で、情報の確認ができる。ホームページにもログインして確認しやすい。
〇配信が来ることで定期的にチェックすることができ、興味のある講座は日程を確認するなどの作業をしています。とても助か
ります。

〇発信したい人が情報を流せるようにする
〇頻度が増えて良いと思う。
〇落ち着いて読むのは紙媒体が望ましいと考えているが、社会状況の変化でやむを得ない。



●機関紙かわら版（以下「かわら版」という。）について

問１４ かわら版はどの程度読んでいますか？

問１５ かわら版の内容で、よく読むものを教えてください。（複数選択可）

問１６ かわら版にあったら読みたいと思う記事があれば教えてください。

〇アンケート項目と違って申し訳ないのですが、研修のオンライン化は大歓迎です。子育て中ですと、仕事が休みの日に出る
のは難しいことも多いので、今後コロナ禍が過ぎてもzoom研修の選択肢を残していただきたいです。

〇これまでも、ピンポイントで役に立ってました。
〇タイムリーな社会情勢。社会福祉情勢。
〇とにかく最新の情報には目をとめて読んでいます
〇意外と知られていないけど大事な情報をのせてほしい
〇介護報酬改定、診療報酬改定におけるソーシャルワーカーの関わるところ
〇会員からの投稿記事、ソーシャルワーカー川柳（倫理に反しないもの）
〇会員に役立ちそうな「最近の国家試験問題とその解説」コーナー
〇各地の会員の活動（業務）紹介。各委員会の活動報告。
〇各地区の近況が事業実施以外のことも含まれると団体としての一体感に繋がるかと思う。
〇各地区支部からの情報量の増加及び内容の充実化。また、各地区支部からバランスよく、新人・ベテラン社会福祉士によるコ
ラム執筆があると良い（知っている方が登場していると身近に感じる）。その他、毎回、日本の動きがわかる記事（トピック
ス）があると嬉しい。

〇各地区支部の取り組みを知り、参考にすることもあります。他地区の研修会にも今後参加したいなと思います。
〇求人情報
〇研修などの情報や資料
〇現代社会における問題点、課題の特集など
〇高齢者支援に関する記事→ゴミ屋敷、セルフネグレクト、パーソナリティ障害など複数の課題のあるケースについて。事例を
参考に。

〇今のままで良いかと思います。
〇失敗からの学び
〇社会情勢に対する会としての姿勢や方針の表明や活動報告、社会福祉士の実践交流
〇社会福祉士が活躍できる場の紹介
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〇社会福祉士の業界の奥行きが感じられるような、どの施設に社会福祉士の配置加算がつくだとか、必置要件になった等の情報。
〇多様なキャリアの紹介。認定社会福祉士の説明。社会福祉士のビジネスモデル等。
〇世の中の動向を踏まえ、会がどのような立場でどのような方向で進むのかについて、会員が同じ視点を持てるようもっともっ
とページを増やしてもらいたい

〇多分野に及ぶ福祉関連記事の解説をこれからもよろしくお願いします。
〇電子媒体の方が確認しやすい
〇投稿論文
〇読みたいわけではないのですが、寄稿されている社会福祉士の方に同じ会員として連絡をとったりすることは可能なのでしょ
うか。

〇社会福祉士会自体、役員各位においてもあまり開かれている印象を抱いておらず、クライエントには心を開くよう求めるのに
同じ専門職に対しては実に冷たいなという印象を抱き続けています。せめて寄稿されるのであれば、筆者の方が許すのであれ
ば、会員だからこそ開いているようなイメージを与える文にしていただきたいと思っています。

〇認定社会福祉士の研修開催のアナウンス
〇福祉ニュース解説
〇本会のソーシャルアクション等の動き、活躍されている会員の方の記事
〇本来業務以外での活躍やボランティア活動や町内会活動でのソーシャルアクション的な話題
〇臨時総会の結果報告や福祉の動向など。昨年入会したため以前の状況はわかりませんが、HPに載せているかわら版の№を見る
と、発行回数が少ないように思います。年2回程度定期的に発行してもよいのでは？


